



vfgh

Verfassungsgerichtshof
Österreich

1010 Wien, Judenplatz 11
Österreich

Mediensprecher

Mag. Christian Neuwirth

Tel ++43 (1) 531 22-525

Fax ++43 (1) 531 22-108

christian.neuwirth@vfgh.gv.at

www.vfgh.gv.at

Presseinformation

Früherer VfGH-Vizepräsident Karl Piska verstorben

Der Verfassungsgerichtshof hat die traurige Pflicht, das Ableben seines früheren Vizepräsidenten Karl Piska (80) bekannt zu geben. Piska ist nach längerer, schwerer Krankheit verstorben.

Karl Piska, auch Vizepräsident des Obersten Gerichtshofes, wurde 1973 Mitglied des Verfassungsgerichtshofes. Wiederholt wählten ihn die Mitglieder zum ständigen Referenten. 1993 wurde Piska schließlich Vizepräsident des Verfassungsgerichtshofes, 1998 schied er nach Erreichen der Altersgrenze aus dem Amt.

VfGH-Präsident Gerhart Holzinger äußert sich betroffen über das Ableben des früheren Vizepräsidenten: "Karl Piska hat zunächst als langjähriger Referent und dann als Vizepräsident die Rechtsprechung des VfGH entscheidend mitgeprägt. Er hat in vielen Rechtsgebieten, vor allem im Bereich des Wahlrechts oder des Volksgruppenrechts, oft entscheidende Beiträge für die Arbeit des Verfassungsgerichtshofes geleistet."

16. Jänner 2009